

H29松戸管内ホームレス合同巡視を実施しました

7月12日、24日松戸出張所管内でホームレス合同巡視を行いました。江戸川河川事務所では関係自治体(松戸市役所・流山市役所)と連携を図りながらホームレス対策に取り組んで参ります。



健康状態などの確認と河川法違反である説明をしています

不在箇所については河川法違反である旨の警告書を貼付しています



ベトナム視察団 古ヶ崎浄化施設などの視察について

7月11日にベトナム視察団が松戸管内の古ヶ崎浄化施設、ふれあい松戸川を視察しました。近年ベトナムも水環境汚染が深刻化しているため、河川浄化の先例事例である松戸出張所管内の施設を見学されていきました。



古ヶ崎浄化施設

ふれあい松戸川



夏休み前の安全利用点検を実施しました

ボルトがはずれている



補修後



河川利用者が増える夏休み前に河川管理施設などを点検する安全利用点検を7月13日に実施しました。今回の点検では大きな危険箇所は発見されませんでした。坂川の転落防止柵の一部に破損がありました。

九州北部豪雨に伴う応援について

7月5日の九州北部豪雨に伴い、江戸川河川事務所はTEC-FORCE（緊急災害対策派遣）を派遣しました。このうち松戸出張所からも職員1名が現地に派遣されました。派遣された職員は、今後の復旧のために被災状況の詳細な調査を行って来ました。（写真は関東地方整備局のHPから）



7月15日に江戸川河川事務所で行われた出発の様子。

江戸川河川事務所からは4名が派遣されました。



写真は大分県日田市大肥地区の橋梁の被災状況を調査しているものです。厳しい暑さの中、また二次災害の恐れがある中で、非常に多くの調査箇所があり、大変苦労したようです。

堤防点検研修が坂川で行われました



7月19日（水）坂川をフィールドとして堤防点検の研修が行われました。研修には国、都県、市町村の河川を管理する部署の方々が参加しており、堤防の沈下や亀裂など細かく記録していました。

写真館



あとがき

左の写真は、松戸出張所の近くにあるまこも池を江戸川の堤防から撮った写真です。むかしは主水池とよばれていて、周辺の水田の灌漑用の池だったようです。堤防を点検していた時に釣りをしている方がたくさんいたので撮影しました。
主水だより編集責任者：管理第二係 斉藤